



1988年～2000年に台湾の総統を務めた氏に5年前、台湾龍馬会発足の際にお会いすることができました。杯を酌み交わし、記念写真もすっかりゲット!

現在92歳の哲人政治家が語る、日本精神論と台湾の進むべき道について説いた一冊です。

ある青年の話聞いたことがきっかけで、梅雨の晴れ間の休日に、市役所の若手職員とウォーキングに行ってきました。

のいち動物公園の入口付近をスタートし、県道を歩いて三宝山の頂上入口前へ。そこからさらに龍河洞方面へ進み、秋葉山登頂への入口を右へ、ただひたすらの登り坂。秋葉神社を過ぎたあたりから下山して、西川公民館付近まで歩きました。

健康づくりと新しいトレイルランニングコースの開拓(?)を目的に歩いた約12kmの道程。

疲れた中にも心地よい汗をかいた一日でした。

市長談話室

30

香南市の教育方針

今年度から教育委員会の制度が大きく変わりました。そこで、今月は制度が、どのように変わったのかをお伝えします。

新たな教育委員会制度

◆教育委員会とは

教育委員会は、全国の都道府県と市町村等に置かれる行政委員会です。香南市は、議会の同意を得た5人の教育委員が、教育についての基本的な方針や施策などの重要事項を合議制の会議で決めていきます。

また、教育委員会には主宰者である非常勤の教育委員長と事務の統括者である常勤の教育長が置かれており、この教育長の統括の下に事務処理を行う事務局(学校教育課)と生涯学習課が置かれています。

◆改正の背景

今回、制度の見直しが行われたきっかけは、平成23年に滋賀県大津市で

起こったいじめ自殺事件で、生徒の生命や身体に係る重大で緊急の事態が生じたにも関わらず、教育委員会が速やかに招集されないなど、教育委員会による迅速で的確な対応がなされなかったことにあります。このことは、個々の教育委員会だけの問題というより、制度上の課題が顕在化したということでもあることから、抜本的な改革が必要となりました。

◆4つの変更ポイント

①教育委員長と教育長を一本化した「教育長」の設置

教育長は、現教育長の任期満了(平成30年4月28日)または途中での退任以降において、私が直接任命する

②教育長へのチェック機能の強化と会議の透明性

③総合教育会議の設置

総合教育会議は、首長と教育委員会の連携をより強化なものとする場として、「大綱の策定」「教育の条件整備など重点的に講ずべき施策」「児童・生徒等の生命・身体保護等緊急の場合に講ずべき措置」について協議・調整を行います。香南市では5月28日に第1回の会議を行い、会議の議事録は市のホームページで公表しています。

④教育に関する「大綱」を首長が設置

大綱は、首長が教育の目標や施策の根本的な方針を定めるものです。香南市では平成24年度に教育委員会が策定した「香南市教育振興基本計画」を「大綱」とすることを総合教育会議で確認しました。



清藤真司

「香南市総合教育会議」の情報は、市のホームページでご覧いただけます
■市ホームページ <http://www.city.kochi-konan.lg.jp>
■担当課 総務課 TEL0887-57-8500

水害・土砂災害の季節です

昨年は、台風や集中豪雨による被害が多発しました。今年も水害などが起こりやすい時期になりました。皆さんの周りは大丈夫ですか？

✓未然に防ぐために確認を!

水路



潮の満ち引きにもよりますが、流木やゴミ、土砂の堆積などにより被害が拡大することがあります。水路を確認して、流れを阻害するものを取り除いておきましょう。

山肌



周囲の山や崖は、ひび割れや陥没、山肌からの湧水等を発見した場合は注意が必要です。容易に確認できる場所は、日頃からの観察で変化を発見できる場合があります。



被害が出そうになってから現地を見に行くのは危険なのでやめましょう!

point

危険を感じた場合は、速やかに避難し、状況を防災対策課もしくは建設課へご連絡ください。

- ▶ 防災対策課 ☎57-8501
- ▶ 建設課 ☎57-7518

check! 防災 information

増えています。津波避難タワー!

香南市では、現在22基の津波避難タワーの建設を計画しています。すでに6基が吉川町内で完成しており、現在6基(吉川町1基、赤岡町3基、香我美町1基、夜須町1基)を建設中で、今年度中の完成を目指しています。

工事期間中、皆さんにはご迷惑をおかけいたしますが、安全に配慮し進めていきますので、ご協力をよろしくお願いいたします。なお、残る10基は早期に着工できるように進めています。



▲建設中の避難タワー(赤岡町)

防災行政無線

「こちらは、防災香南市です。ただ今、防災行政無線の試験放送中です。」

7月下旬から試験放送を開始します

防災行政無線の整備工事に伴う試験放送を、7月下旬より順次開始します。新設された屋外スピーカー施設の動作確認作業ですのでご理解をお願いします。